



El Arte Steak House Donde el Arte y la Gastronomía se Fusionan



Revlon reafirma su compromiso en la prevención del cáncer de Mama

**Goodyear lanza su
nueva línea de
neumáticos Wrangler
el Duratrac RT y el
Boulder MT**



Tiendas Elektra premia a sus clientes con un Pickup TOYOTA Hilux 2025



Tiendas Elektra Guatemala, unidad de negocio de Grupo Salinas Guatemala, inicia el último trimestre con una GRAN PROMOCION, donde puedes GANARTE un PICKUP TOYOTA HILUX 2025 por compras de Q2,499 en adelante en productos de Celulares, Computadoras, Tablets, impresoras y accesorios, con el beneficio de El Préstamo Sin Peros de Banco Azteca

Luis Díaz, Gerente de Mercadeo de Tiendas Elektra Guatemala, comentó "Con esta GRAN promoción seguimos creando más momentos felices para los chapines, ofreciendo beneficios únicos que nadie más les da por su lealtad y con el asesores. Nos entusiasma ser parte de la alegría de nuestros respaldo de marcas internacionales reconocidas a nivel mundial, garantizando alta calidad y a disfrutar experiencia en sus compras con los mejores clientes y sus familias que nos visitan, con la ilusión de elegir los productos que se adaptan a su gusto, estilo de vida y ahora con más motivos porque podrán ganarse un hasta un Pickup TOYOTA Hilux

La promoción inició el 15 de octubre y finaliza el 5 de enero 2025, y aplica para las compras a partir de Q2,499 realizadas con el Préstamo Sin Peros de Banco Azteca, en las categorías de celulares, tablets, computadoras, impresoras y accesorios. Pueden solicitar su crédito en cualquiera de las agencias de Banco Azteca dentro de la Tienda Elektra de su preferencia, el trámite es Rápido y Sencillo, con solo presentar su DPI en buen estado, recibo de servicios de su domicilio y número de NIT.

Participan guatemaltecos mayores de edad, de todo el país, realizando sus compras en cualquiera de las Tiendas Elektra en los 22 departamentos y a través de tienda en línea www.elektra.com.gt. Las facturas participan automáticamente por compras a partir de Q.2,499.

"Invitamos a los guatemaltecos a que nos visiten en todas las Tiendas Elektra en los convenientes horarios de lunes a domingo, los 365 días del año, contamos con el más grande portafolio de celulares, con los mejores lentes y cámaras hasta los celulares cuenta con Inteligencia Artificial logrando ofrecer lo último en tecnología Entre las opciones de tablets y computadoras hay variedad de opciones para estudiantes, emprendedores, gamers, profesionales, que buscan la mejor herramienta para su día a día. Y como complemento, impresoras y accesorios para diferentes necesidades", compartió Wendy Girón Directora Comercial de Conectividad.

El Arte Steak House Donde el Arte y la Gastronomía se Fusionan

El Arte Steak House ha revolucionado la experiencia gastronómica en la ciudad al fusionar lo mejor del arte y la cocina en un ambiente único. El pasado 4 de junio de 2023, El Arte Steak House abrió sus puertas en la 13 calle 7-46 zona 9, una de las zonas más estratégicas de la ciudad y un lugar reconocido como Patrimonio Cultural de la Nación ya que fue también la residencia del famoso artista y muralista Carlo Mérida.

Este exclusivo restaurante ofrece a sus comensales una vivencia única, donde la naturaleza, el arte y la gastronomía convergen para hacer de su visita una experiencia Cómoda acogedora. Con horarios de atención de lunes y domingos de 11:00 am a 9:00 pm y de martes a sábado de 11:00 am a 10:00 pm.

Lo que nos diferencia no es solo es la calidad de los platillos, sino también nuestras instalaciones únicas, con espacios que invitan a los comensales a disfrutar de pérgolas al aire libre, salones privados y un área infantil para los más pequeños. Además, los murales del renombrado artista Carlos Mérida adornan las paredes, añadiendo un toque artístico que refuerza nuestro concepto, agregó Rodrigo Rincón representante de El Arte Steak House



Sus instalaciones cuentan con capacidad para 500 personas y amplio parqueo de cortesía. Ideal para quienes buscan disfrutar de un servicio amable, un ambiente elegante y una oferta culinaria de alta calidad, lo que convierte a El Arte Steak House en el lugar predilecto para compartir en familia, o en un entorno social y ejecutivo. El restaurante brinda atención en diferentes turnos de servicio: almuerzo, Cena y en eventos especiales desayunos a la carta.

Posee un amplio menú que destaca por su variedad de platos y cortes premium, que van desde el Puyazo Rey del Arte hasta el famoso Rib Eye, además de contar con planchazos, parrilladas mixtas y parrilladas con frutos del mar. También ofrece shows culinarios donde se puede vivir la experiencia interactiva llamada la Sinfonía del Steak, por un precio de Q199.95 por persona, en la que el chef parrillero permite a los participantes asar sus cortes favoritos en parrillas con forma de piano y guitarras.

El Arte Steak House se complace en invitar a todos los amantes de la buena mesa, a vivir una experiencia culinaria donde el arte y la gastronomía se fusionan, en una ubicación céntrica, de fácil acceso y en un ambiente incomparable.



Goodyear amplía su línea de neumáticos Wrangler para enriquecer la experiencia del consumidor

Goodyear da nuevamente un salto en innovación tecnológica y entrega una nueva experiencia off-road con el lanzamiento de dos diseños: el neumático Duratrac RT y el Boulder MT, que complementan la familia Wrangler. Ambos ofrecen un cómodo andar y un rendimiento sobresaliente en una gran variedad de terrenos, desde el asfalto urbano hasta las zonas más desafiantes como el barro y la roca. Los dos modelos están disponibles para una gran variedad de camionetas y SUVs, donde el rendimiento y la seguridad se dan la mano en cada curva.

Wrangler Duratrac RT

Es el neumático ideal para aquellos que buscan un alto rendimiento tanto en asfalto como en caminos no pavimentados. Este nuevo modelo ofrece un alto desempeño en los terrenos más exigentes, sin renunciar a un excelente confort sobre la carretera. Además incorpora una serie de tecnologías de vanguardia para satisfacer los requisitos más exigentes de nuestros clientes, como la tecnología DuraEdge, que refuerza los hombros del neumático y aumenta la profundidad de la banda de rodadura para incrementar la resistencia en condiciones todoterreno.

El costado incorpora la tecnología Tri-Shield, que consiste en una triple capa de caucho para una mayor resistencia a cortes y pinchazos. Además de estas tecnologías, la banda de rodadura optimizada ofrece un agarre espectacular en terrenos difíciles, mientras que los compuestos de alta resistencia y un sistema protector del aro garantizan una durabilidad extra.

Wrangler Boulder MT

El Wrangler Boulder MT entrega la máxima tracción y una resistencia excepcional en terrenos difíciles. Equipado con la tecnología Duraply de tres capas, que incorpora una triple capa en la banda de rodadura y los flancos del neumático, el modelo proporciona una resistencia superior a los pinchazos, la abrasión y los cortes, garantizando una mayor vida útil.

Los surcos de la banda incorporan la tecnología Tractive-Groove Technology®, que consiste en pequeñas protuberancias en los surcos que ayudan a expulsar el barro y a mantener la tracción incluso en los terrenos más difíciles.



El diseño de la banda de rodadura asegura una alta capacidad para expulsar piedras, garantizando un rendimiento constante en todas las condiciones.

Con el lanzamiento de estos dos nuevos modelos, Goodyear reafirma su compromiso de ofrecer productos de alta calidad. Prepárate para experimentar lo último en seguridad, durabilidad y rendimiento.

"Estamos orgullosos de anunciar la ampliación de la familia Wrangler con estos dos nuevos productos que lanzamos al mercado y reafirmamos nuestro compromiso de atender a los entusiastas del off-road. Con alta resistencia y excelente tracción, estos modelos llevan la experiencia off-road a niveles sin precedentes demostrando la calidad, fiabilidad y seguridad de nuestros productos", comenta Diego Grimoldi, gerente general para Centro América y el Caribe.

Revlon reafirma su compromiso en la prevención del cáncer de Mama



Revlon Guatemala, reconoce y admira profundamente el esfuerzo de quienes embellecen la vida incluso en medio de los desafíos más difíciles. "Con esta iniciativa, reafirmamos nuestro compromiso con la belleza en todas sus formas, apoyando a las mujeres en su camino hacia la fortaleza y la resiliencia," expresó Martha Cardona, representante de Revlon Guatemala.

Este lanzamiento es una muestra del compromiso constante de Revlon Guatemala por celebrar la belleza auténtica y por acompañar a todas las mujeres en su camino hacia el bienestar y la autosuperación. Invitamos a todos a descubrir esta nueva línea, diseñada para inspirar y cuidar, brindando a las mujeres la confianza para seguir adelante con fuerza y gracia.

Revlon Guatemala anunció el lanzamiento de su nueva línea de productos de cuidado de la piel en un evento especial lleno de solidaridad y respeto hacia las mujeres que, con valentía, enfrentan la lucha contra el cáncer.

Revlon presentó un taller para que las mujeres aprendan acerca de la prevención del cáncer de mama y también la importancia del autoexamen.

La especialista, indicó que es de vital importancia atender cualquier alerta que el cuerpo emita para identificar los síntomas y poder realizarse los exámenes que permitan detectar a tiempo la enfermedad, que puede ser superada, si se detecta a tiempo.

Durante el evento, Revlon presentó sus últimas innovaciones en skin care y la nueva línea de maquillaje Illuminance, en una celebración que no solo destaca la belleza, sino también el coraje y la perseverancia de estas mujeres extraordinarias.



Señoriales Corporación de Servicio invita a conmemorar el Día de Todos los Santos con "Homenajes de Luz y Vida"



Señoriales Corporación de Servicio presenta "Homenajes de Luz y Vida", un evento especial de tres días para honrar la vida y la memoria de quienes ya no están con nosotros, en el marco del Día de Todos los Santos. Estos homenajes brindan un espacio de encuentro, reflexión y celebración, subrayando la importancia del acompañamiento emocional en los procesos de duelo.

"Homenajes de Luz y Vida invita a las familias a reunirse, compartir y reflexionar. En un mundo que se mueve rápidamente, este espacio permite pausar, mirar hacia atrás con gratitud y hacia adelante con esperanza, conectando generaciones y creando lazos que trascienden el tiempo," señaló Andrés Aguilar, CEO de Señoriales Corporación de Servicio.

Del 01 al 03 de noviembre, los visitantes podrán participar en actividades que fomentan la unión familiar y la serenidad en un entorno de respeto y paz. Las ceremonias ofrecerán momentos para recordar a los seres queridos, y los asistentes podrán decorar sus propiedades y dedicar mensajes personalizados en su honor.

El programa también incluirá una zona gastronómica y actividades para niños, como la exposición de barriletes y talleres, asegurando que toda la familia pueda participar en este homenaje.

Entre los actos más destacados se encuentran el "Homenaje Vuelo de la Esperanza" con la liberación de palomas blancas, y el tradicional "Homenaje de Luz" donde se encienden más de 10 mil veladoras en memoria de los seres amados seguido de un espectáculo de fuegos artificiales.

Un espacio especial de esta edición estará dedicado a recordar a las mascotas que han formado parte de la vida familiar. Habrá un taller de duelo para brindar consuelo, reconociendo el legado emocional de las mascotas, junto con un desfile de disfraces para ellas.

El evento está abierto a toda la comunidad, ofreciendo momentos de introspección y recuerdo. Con la participación de familiares y amigos, "Homenajes de Luz y Vida" se convierte en una experiencia que fortalece los lazos emocionales y fomenta el acompañamiento en momentos difíciles.



Feria del Encanto en la Explanada de Cayalá

FERIA DEL ENCANTO

DEL 17 DE OCTUBRE AL 04 DE NOVIEMBRE 2024

1. JUEGOS MECÁNICOS
2. CIRCO
3. CARPA MUSICAL (EVENTOS MUSICALES, CULTURALES, HUMORÍSTICOS)
4. COMIDAS

HORARIOS:
LUNES A DOMINGO
1 PM. A 10 PM.
EXPLANADA CAYALÁ

Logos: evolution PRO, CAYALÁ ECO SOCIAL, LA CARPA Musical, CIUDAD MAGICA, CIRCO HERMANOS RAMOS